



Las obras, con un coste de 3,5 millones de euros, comenzarán en los próximos días

La Confederación Hidrográfica del Ebro informa de las obras de emergencia para reparar los daños por las recientes avenidas

- Se reconducirá el río Aragón, en Castiello de Jaca, al cauce anterior a la avenida y se repararán el encauzamiento del Arba de Riguel a su paso por Sádaba y diversas infraestructuras hidráulicas

23 oct. 2012 La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, dependiente del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Medio Ambiente, ha informado sobre las medidas inmediatas que elevará al Ministerio para reparar los daños ocasionados por las recientes avenidas en los cauces de la Cuenca. Estas obras que comenzarán en los próximos días, con un coste de 3,5 millones de euros, se centran en reconducir el río Aragón a su paso por la localidad de Castiello de Jaca al cauce previo a la riada; reparar el encauzamiento urbano del río Arba de Riguel, en Sádaba y reponer diversos tramos de los canales de Bardenas y de Monegros que han sufrido daños.

Xavier de Pedro, presidente del Organismo de Cuenca, ha anunciado estas medidas urgentes en la reunión de seguimiento y coordinación de las actuaciones que ha tenido lugar esta tarde en la Oficina delegada del Gobierno de Aragón en Jaca, a la que han asistido los consejeros de Política Territorial e Interior, Antonio Suárez; de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transportes, Rafael Fernández de Alarcón y de Agricultura, Ganadería y Medio Ambiente, Modesto Lobón.

También han asistido a esta reunión, el delegado del Gobierno de Aragón en Huesca, José Luis Moret; la subdelegada del Gobierno en Huesca, Teresa Lacruz; el presidente de la Diputación Provincial de Huesca, Antonio Cosculluela; los presidentes de las Comarcas de la Jacetania y del Alto Gállego, José María Abarca y Pedro Grasa, respectivamente y representantes de la Demarcación de Carreteras del Estado en Aragón y de Adif.



En la zona de Sádaba se procederá a la reconstrucción de la estación de aforos existente en el río Arba de Riguel destruida como consecuencia de la avenida. Para ello, se demolerán los muros dañados y se reconstruirán los elementos que componen la infraestructura de medición de caudales. Así, se realizará una nueva caseta, se reparará la pasarela y se instalarán equipos de medición y transmisiones. También se reparará el encauzamiento del tramo urbano.

En el Canal de Bardenas los trabajos incluyen limpiezas y retirada de sedimentos, además de reparaciones de las márgenes y los cajeros entre los kilómetros 47 y 55.6; la reparación de la almenara de Riguel, de colectores, de obras de fábrica y de caminos.

En el Canal de Monegros, se procederá a la restitución de doce paños con una longitud aproximada de 100 metros lineales. Estos trabajos incluyen la demolición de los tramos afectados, el arreglo del trasdós, la excavación de la nueva sección, la reconstrucción de paños mediante placas de hormigón armado y la reparación de juntas y soleras.

En la localidad de Castiello de Jaca, las medidas inmediatas a ejecutar por la Confederación Hidrográfica del Ebro se centrarán en reconducir el agua al cauce previo a la avenida. Para ello, se deben realizar limpiezas en el cauce por el que discurría el río Aragón antes de este evento hidrológico extremo, mediante la retirada de restos vegetales y sedimentos aportados por la crecida, que serán redistribuidos a lo largo del nuevo cauce abierto por la avenida con el fin de restarle actividad.